

Communiqué de presse

Deux cas de variant Omicron en Corse du Sud

L'Agence régionale de santé (ARS) de Corse a été informée, le mercredi 15 décembre, de deux résultats positifs par séquençage du variant Omicron, chez deux personnes résidant en Corse du Sud.

Un homme et une jeune fille résidant en Corse du Sud ont été testés positifs le 9 décembre. Le résultat du criblage de leur test évoquant le variant Omicron, les prélèvements ont fait l'objet d'un séquençage qui a confirmé la présence du variant omicron le 15 décembre.

A ce jour, aucun lien n'est établi entre ces deux personnes, et aucune notion de voyage ni aucun lien avec des personnes revenant d'une zone à risque n'ont été rapportés.

Positives, les personnes sont isolées depuis le 9 décembre ainsi que leurs contacts identifiés. Légèrement symptomatiques, leur état de santé n'est pas inquiétant (les 2 personnes disposent d'un schéma vaccinal complet à 2 doses).

Plus que jamais, la responsabilisation de chacun est essentielle pour freiner la propagation et éviter la contamination de son entourage.

- Booster son immunité avec la dose de rappel
- Porter son masque correctement.
- Se laver très régulièrement les mains.
- Aérer les pièces 10 minutes, toutes les heures
- Limiter ses contacts sociaux.
- Garder une distance de 2 mètres avec les autres personnes quand le port du masque est impossible.
- Télétravailler dès que cela est possible.
- Se faire tester et s'isoler au moindre symptôme.